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JRCA 2016年度第６回理事会 議事録 

 

2017年 3月 15日（水）／文京シビックセンター５階会議室Ａにて 18時より 

出席：長瀬、中原、新井、西井、佐藤、中島、 

斉藤、河野、高桑、倉林、染宮、保井、伊藤 

 

１：１１－２月の監査報告 

承認された。（詳細は別紙参照） 

 

２：主催者意見交換会の報告 

1 月 13 日に文京シビックセンター3 階会議室 C において開催された主催者意見

交換会が行われた。各イベントの紹介、本年度からの主な変更項目について、

メディアについての要望、観客やファンについての要望などが話し合われた。

（詳細は主催者意見交換会議事録を参照） 

 

３：ＪＲＣガイドブックの進行状況報告 

進行状況の説明および配布部数の検討＆調整が行われた。 

 

４：第１戦の報告 

・JN6で抗議があり現在控訴中ということで、JN6の最終結果がまだ出ていない。 

・全体的に雪が多くて良かった。雪のラリーは普段見られないのだが、観客は

嬬恋村の公式発表で 1万 1600人の来場があった。 

・JRCA Videoの開幕戦の立ち上がりが良かった。 

・チェーンのつけ方がうまくいかないクルーが見受けられた。 

・アベレージの高いＳＳがあった。 

・ラリー当日の朝、エンジンが冷えてかからなくなる可能性があるため、パル

クフェルメに屋根があるとうれしい。 

・例年に比べてコース幅を広くしたおかげで、スタック車両は少なかった。 

・ラリーの経験が不足しているメディアが増える傾向にあり、何らかの対策が

必要ではないか、という意見が出た。 

 

５：総会に向けた各調整 

・各部会より予算および活動報告＆活動計画が提出され、検討された。 

・会則変更の提案が行われ、検討された。 

・JRCAオリジナルステッカー製作の提案があった。ステッカーに JRCA Videoな
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どへのＱＲコードをつけてはどうかとの提案もあった。 

・会員増に関する検討が行われた。 

 

６：ＪＲＣＡ全体の活動方針および活動の在り方について 

役員人事に関する調整が行われた。 

 

７：ホームページの構成について 

・ホームページバナーをより効果的に表現できるような方策を検討していくこ

ととなった。 

・年次でアクセス数の報告をすることとなった。 

・レポートなどのページも見てもらえるようにしたい。 

・JRCA Videoから誘導する方法を検討することとなった。 

 

８：メディア規定について 

JRCA Video はプロモーションメディアの範疇に入ることになるが、あくまでラ

リー全体のプロモーションなので、唐津でのメディア申し込みに関して、会と

しての文章を競技長宛に提出することとなった。 

 

９：その他 

 

10：次回理事会開催予定 

４月１８日火曜日開催となった。 
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議案１ 

 

11-2月収支報告 
    

収入 
  

支出 
 

前期繰越 預金 2289739 
 

前期未払金 0 

個人会員会費 5000 
 

HP運営費 172800 

物品販売（DVD） 5164 
 

事務局費 100000 

利息 10 
 

JRCA Video製作費 151200 

   
ドメイン代 7560 

   
JRCA Award楯代 38880 

   
結果速報＆写真代 86400 

   
理事会出席旅費補助 39390 

   
振込手数料 2376 

   
主催者意見交換会＆懇親会 151860 

計 10174 
 

計 750466 

トータル 収入－支出     -740292 

通帳残高 前期繰越＋収入－支出   1549447 

    

 


